



Lobato, ayer, durante la presentación de la candidatura y el programa de FETE-UGT a los comicios sindicales docentes del próximo 19 de noviembre.

FETE-UGT se ve "independiente" para "reivindicar por los docentes"

● Lobato lidera una candidatura de 36 maestros y profesores con un programa "ambicioso" y "sin ningún político"

riencia, maestros y profesores" y con candidatos "de prestigio en cada uno de los centros, todos los de la ciudad". "El trabajo y el esfuerzo solo para los docentes" son sus ayaes y su objetivo, presidir una Junta de Personal Docente "independiente, exigente y reivindicativa pero sin alardes, sin insultos y sin descalificaciones".

Lobato aseguró que FETE-UGT es líder local el número de afiliados "con diferencia" y pidió por primera vez el voto a los 1.243 docentes incluidos en el censo, "más de cincuenta menos que en 2010, lo que demuestra que el delegado y el director provincial dibujan un paraíso que no es tal".

"Ofrecemos un programa ambicioso para Ceuta bajo el lema 'Por el interés de los docentes' porque esa es la única razón de existir de la Junta de Personal, especialmente en la situación actual, tras años de políticas educativas destructivas y de enseñanza, con aulas más masificadas, con menos docentes en términos absolutos y el recorte encubierto que supone el haber incrementado la po-

blación escolar sin elevar el número de maestros y profesores", resumió el cabeza de lista de FETE-UGT, que en su catálogo de propuestas también incluye que las nuevas construcciones escolares "sean una realidad y no promesas que no se materializan en la práctica" y que existan recursos para la Atención a la Diversidad, "para los niños que más ayuda y apoyo necesitan". "Somos el territorio, junto a Melilla, con más fracaso escolar", criticó antes de incidir en la necesidad de restablecer las "gravemente deterioradas" condiciones laborales del colectivo.

"La realidad no es un paraíso"

"Hemos perdido un 25% de nuestro poder adquisitivo, nos quitan dinero hasta por ponernos enfermos, la situación de los interinos ha empeorado, las ratios se incumplen, las oposiciones han sido migajas... Esta es la realidad y no el paraíso que nos quieren vender", avisó Lobato, cuyo sindicato también reclama una mejora de los servicios de MUFACE, la

construcción de un nuevo Centro de Educación Especial, la sustitución de bajas por enfermedad desde el primer día, la derogación de la LOMCE y los 'Decretazos' de 2012, una promoción horizontal y vertical "bien retribuida y basada en experiencia y méritos" y que la 'semana blanca' deje de "estar al albur de los políticos".

A preguntas de los medios, Lobato dijo "compartir el espíritu" de la carta de CCOO pidiendo que "el legítimo afán por obtener el mejor resultado posible" no vulnere "el respeto a nosotros mismos" entre los sindicatos en liza, los dos mayoritarios, CSLF, ANPE y STE.

Para FETE-UGT la misma comisión era sobre todo una respuesta o una reflexión motivada por la acusación de "comportamientos mafiosos" vertida por STE-Ceuta, una alternativa que a juicio de Lobato "busca publicidad a falta de otra cosa que ofrecer a los docentes". "Nosotros lo que hicimos fue, en lugar de impugnar su candidatura por las irregularidades que presentaba, advertir a la Mesa Electoral para que instase a su corrección", concretó.

La UGR ofrece ayudas para estudiar idiomas a sus estudiantes

A. Q. CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) ha convocado ayudas para los estudiantes de los Campus de Granada, Ceuta y Melilla (en estos dos últimos casos, en los centros con los que se formalicen acuerdos) para la realización de cursos de idiomas (inglés, alemán, francés, e italiano) destinados a la preparación y realización del examen de acreditación, nivel B1.

Los beneficiarios deben ser alumnos de enseñanzas conducentes a la obtención de un título oficial de Grado y las ayudas cubrirán la financiación de la matrícula y los derechos de examen.

Será requisito imprescindible haber superado 120 créditos en

El plazo para presentar solicitudes se cierra el próximo día 11

los estudios matriculados.

Se preseleccionarán hasta 350 solicitudes "atendiendo a requisitos económicos y académicos". En caso de empate se recurrirá a la nota global de expediente académico. Con la finalidad de extraer a los que finalmente podrán gozar de estas ayudas, los aspirantes deberán realizar una prueba de nivel de idioma. En el caso del Campus de Ceuta el examen se llevará a cabo "en los centros con los que se formalice acuerdos".

El plazo de presentación de solicitudes finalizará el 11 de noviembre a las 14.00 horas y los impresos se pueden descargar desde las páginas web de los Vicerrectorados de Estudiantes y Empleabilidad y de Internacionalización o en formato papel en el Servicio de Becas.

'Educación y medios de comunicación', curso de otoño de la UNED en el Campus

A. Q. CEUTA

La UNED de Ceuta acogerá los días 19 y 20 de este mes un curso de otoño titulado 'Educación y medios de comunicación' con el objetivo de proporcionar a los asistentes "un mayor conocimiento de la relación entre Educación y medios de comunicación y su proyección en el conjunto de la sociedad".

El programa de la cita prevé contar con los periodistas Javier Aroca (disertará sobre 'El periodismo en las tertulias'), Jesús Ángel Cintora (que hablará de 'Las empresas periodísticas') y Tofi Moreno ('El periodismo en la televisión'), así como el director de 'Diario Crítico', Fernando Jáuregui, que pronunciará una ponencia titulada 'El periodista 'todo terreno''. En dos mesas redon-

das participarán sobre el panorama mediático local estarán, entre otros, Juan Miguel Armuña, Juan José Coronado y Miguel Ángel Mendoza.

El plazo de matriculación, gratuita, ya está abierto a través de la página web de Extensión Universitaria de la UNED. Se concederán 0.5 créditos ECTS y un crédito de libre configuración.



Javier Aroca disertará sobre 'El periodismo en las tertulias'.

REPRODUCCIÓN